



El Campus comienza los cursos de verano, con seis actividades en julio

C. G.

La «XIV Escuela de verano. Expresión, creatividad y movimiento» es el primer curso estival de la Universidad de Salamanca en el Campus e Zamora y se celebrará desde hoy y hasta el 6 de julio. Zamora albergará también otras actividades de verano durante el mes de julio, como el «Curso obligatorio de prevención de riesgos laborales en el sector de la construcción para jefes de obra (3^a edición)», el de «Inicia-

ción a la lengua de signos», previsto del 9 al 13 de julio, «La gestión del agua y la energía en las ciudades», entre los días 10 y 13 de este mes, y el de «Introducción al modelado y visualización tridimensional con 3DSTUDIO», del 16 al 20. Compartido entre Salamanca y Zamora, la oferta de la Universidad dispone también de la «Creación de cuadernos de viaje (Curso-taller de cuadernos de dibujo)», del 3 al 5 de julio.